

Votre Radio-Canada.ca fait peau neuve ! **BÊTA** [En savoir plus](#) [Je l'essaie](#) →

ICI  TORONTO
+ DE RÉGIONS ▼

[ACCUEIL](#) | [JUSTICE ET FAITS DIVERS](#)

Une demande de recours collectif contre les Témoins de Jéhovah en Ontario

PUBLIÉ LE LUNDI 2 OCTOBRE 2017 À 13 H 35



Une demande de recours collectif a aussi été déposée contre les Témoins de Jéhovah au Québec. Photo : iStock

Une [autre demande de recours collectif](#) a été déposée contre les Témoins de Jéhovah, cette fois-ci devant les tribunaux ontariens.

Le requérant, un résident de l'Alberta, affirme avoir été agressé sexuellement lorsqu'il était enfant par un témoin de Jéhovah en position d'autorité.

Il réclame 66 millions de dollars aux maisons mères canadienne et américaine de la société Watchtower, parce qu'il estime que les politiques internes des Témoins de Jéhovah créent un environnement favorable aux pédophiles.

À lire aussi :

- [Une justice parallèle pour les Témoins de Jéhovah pédophiles](#)
- [Agressions sexuelles : le silence des Témoins de Jéhovah](#)

Le recours englobe toutes les victimes canadiennes qui auraient été agressées par des témoins de Jéhovah.

Une demande d'action collective similaire a déjà été déposée auprès de la Cour supérieure du Québec le mois dernier.